



加久藤小学校だよ

発行日

令和4年5月18日(水) 文責:校長 赤﨑 好次

本年度の運動会は5月29日(旧)開催予定

本年度の運動会は、5月29日(日)に実施予定です。

本年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、規模を縮 小し、「午前中のみの開催」とします。子ども達の競技につきまして は、かけっこ・団技・全校リレーが主な内容になります。また、参観

者につきましては、「市内在住のご家族のみ」(人数制限なし)とさせていただきます。

尚、大会当日は、入場の際、参観者全員に「検温と消毒」にご協力いただきたいと考えており ます。「検温ブース」を設けますので、ご来場の際は、必ずそちらを通過していただきますよう ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



回長紹介8

団長を紹介します。 団長は、立候補と推薦 によって6年生の各学級 から選ばれました。

がんばれ 団長!

白団団長 川崎 蓮(れん) 小学校最後の運動会なので、♥立場なので、簡単ではな♥ ひとりひとりが ■種目が少ない中でも、1年生~■いと思いますが、悔いの■ まんぞくできるように 【6年生までの人が思い出になる【ないよう精一杯がんばっ↓ リードできる団長になります。】 『ような運動会にしたいです。 【てほしいと思います。

▲ 全校児童をリードする『赤団団長 竹中 一莉(ひまり)」

みんなで協力して、楽しい運 動会にしましょう。

THE STANGE OF THE PARTY OF THE

5月8日(日)は本年度第1回目のPTA奉仕作業を行いました。 奉仕作業は、年に3回計画されていますが、今回は永山・永山団 地・湯田・西郷・灰塚・東川北・榎田・大溝原・麓・尾八重野・牧 の原地区の保護者の皆さんにご参加いただきました。

学校敷地内の除草作業だけではなく、1・2年生教室前の整備等、 限られた時間の中で、とてもきれいにしていただきました。

大変お忙しい中、多くの保護者の皆様にご協力をいただきまして、 本当にありがとうございました!!





TERNOUR STREET

新年度が始まり、1ヶ月以上たちました。

1年生26名も学校生活にすっかり慣れ、毎日、一生懸命お勉強 をがんばっています。

この日は、ひらがなの「め」の書き方を勉強していました。

担任の加藤智美先生の「はい。1の部屋から入って・・・」に合

わせて、1年生が一緒に手を動かしながら「め」の書き方を必死に覚えようとしていました。

大人でも、中学生でも、6年生でも最初はみんな「1年生」。一文字ずつ、しっかりと自分の ものにしてほしいと思います。がんばれ 1年生!

命经验的现在分词







4月28日(木)は交通安全教室を行いました。

えびの警察署と交通安全協会の指導員の方に来ていただき、低・中・高学年ごとに、学年の発 達段階に合わせた交通安全教室を行いました。

1・2年生は、学校前の信号機のある交差点で、実際、車が通る中での実地訓練を、3・4年生 は天候の関係で、体育館での「正しい自転車の乗り方について」を、5・6年生は、学校前の道 路で実際に自転車に乗りながらの実地訓練を行いました。

最も大切なことは、交通教室で学んだことが今後の生活に生かされるかどうかです。 ご家庭や地域でも、繰り返しお話しいただければありがたいです。





20日(金)運動会予行練習

27日(金)振替休業日

28日(土)運動会前日準備 (午前中授業)

29日(日)春季大運動会

30日(月)振替休業日

※ 運動会が29日(日)に実施できない∥18日(土)市PTA研修大会 場合は、30日(月)に順延します。



1日(水)農家のおじちゃんと語る会

6日(月)全校朝会、教育実習開始

7日(火)避難訓練(風水害)

13日(月)プール開き(5・6年)

14日(火)プール開き(3・4年)

15日(水)プール開き(1・2年)

24日(金)参観日

■27日(月)田植え予定(5年)